



Katholische Kliniken im Kreis Kleve
Marienhospital Kevelaer



Marienhospital gGmbH Kevelaer, Postfach 1155, 47612 Kevelaer

Fritz-Dieter Tollé
Architekt BDB
Architekten/Stadtplaner/Ingenieure
Lindhoper Str. 54
27283 Verden

Geschäftsführung

Telefon: 02832 101001
Telefax: 02832 101005
E-Mail: info@marienhospital-kevelaer.de

Datum: 29.09..2009
Zeichen: H/dre
Ihr Ansprechpartner: Fr. Dressel

**Marienhospital gGmbH
Kevelaer**
Basilikastr. 55
47623 Kevelaer
Tel.: (02832) 1 00
Fax: (02832) 10 10 05
info@marienhospital-kevelaer.de
www.kkikk.de

Aufsichtsratsvorsitzender
Propst Theodor Michelbrink

Hauptgeschäftsführer
Dr. Peter Enders

Geschäftsführer
Dipl.-Kfm. Christian Fischer
Dipl.-Betriebsw. Rainer Haas
Ottmar Ricken

Amtsgericht Kleve HRB 4849
USt.-IdNr.: DE 234889141
St.-Nr. 116/5746/3756

**Klinik für Anästhesie
und Intensivmedizin**
Chefarzt Dr. Richard Wiesemes

Chirurgische Klinik
Klinik I
Allgemein-, Gefäß und Viszeralchirurgie
Chefarzt Dr. Franz-Josef Peveling-Oberhag
Klinik II
Chirurgie, Orthopädie, Unfall-, Hand-
und Wiederherstellungschirurgie
Chefarzt Prof. Dr. Christoph Braun

**Klinik für Innere Medizin und
Interventionelle Angiologie**
Chefarzt Dr. Rüdiger Kerner

Klinik für Neurologie
Chefarzt PD Dr. habil. Michael Krasnianski

**Belegabteilung für
Hals-Nase-Ohren-Heilkunde**
Ltd. Belegarzt Dr. Hubert Hermes

Institut für Diagnostische Radiologie
Chefarztin Dr. Angelika Mosch-Messerich

**Referenz zur Baumaßnahme Kath. Kliniken im Kreis Kleve
Trägersgesellschaft mbH, Logistikzentrum, Wellesweg 37,
47589 Uedem**

Sehr geehrter Herr Tollé,

gerne bin ich dazu bereit, Ihnen als Referenz für das vorgenannte
Bauprojekt zur Verfügung zu stehen.

Die mit Ihrem Büro im Frühjahr 2008 begonnene Zusammenarbeit
hat sich zu einer ausgesprochen zufriedenstellenden Beratung und
Betreuung entwickelt.

Ihr Unternehmen arbeitet kostenbewusst und termingerecht.

Die Zusammenarbeit, insbesondere mit dem Projektleiter Herrn
Dipl. – Ing. Anton Jordanland war ausgesprochen positiv. Die
Resonanz der am Neubauprojekt beteiligten Firmen war ebenso von
gutem bis sehr gutem Echo geprägt. Ferner wurde die Führung
durch die Bauleitung im Nachhinein von allen beteiligten Firmen
positiv beurteilt. Dabei fand die menschliche Komponente eine
besondere Berücksichtigung die dazu führte, dass über den
normalen Einsatz hinaus gehende Anforderungen mit
überdurchschnittlichem Arbeitseinsatz erledigt wurden.

Gerne bestätige ich, dass ich mit Ihnen weitere Bauprojekte
durchführen würde und verbleibe

mit freundlichem Grüßen

Marienhospital gGmbH KEVELAER

R. Haas, Dipl.-Betriebswirt
Geschäftsführer

Ps: Ich persönlich stehe für mündliche Auskünfte zur Verfügung.